

## Índice político

### Prostitución y patrioterismo

Por Francisco Rodríguez

Carlos Ahumada, desnudo ante el público. Y encuerando a su clientela poco selecta. La política "a la mexicana", lo mismo que la "justicia", son ahora mismo mostradas cual un burdel -lo que en realidad es- donde una "teibolera" o meretriz llegada de la Argentina vende sus favores privados.

**ÍNDICE POLÍTICO**  
**POR FRANCISCO RODRÍGUEZ**

www.indicepolitico.com  
pacorodriguez@journalist.com



## Prostitución y patrioterismo

*¡Que viva la traición!, sofocante o sorprendente, disimulada o confesa, brutal o negociada. Esta antigua amante de los políticos se muestra hoy en toda su destumbrante desnudez:*  
Denis Jeanibar e Yves Roucart

**C**ARLOS AHUMADA, DESNUDO ante el público. Y encuerando a su clientela poco selecta. La política "a la mexicana", lo mismo que la "justicia", son ahora mismo mostradas cual un burdel -lo que en realidad es- donde una "teibolera" o meretriz llegada de la Argentina vende sus favores privados a cambio de dineros públicos. Nada nuevo. Tan sólo el ejercicio del oficio más antiguo del mundo.

Trotacalles, Carlos Ahumada Kurtz comenzó vendiendo sus favores a politiquillos de segundo y tercer nivel del estado de Guerrero. Los utilizó cual "tarjeteros" o heraldos para llegar hasta quien entonces gobernaba la entidad y a él prestárselos, José Francisco Ruiz Massieu... y al paso de muchos clientes, que le habrán contagiado quien sabe cuántas cosas, terminar dándoselos ya como *call-girl* a Raúl Salinas de Gortari, quien fue acusado de ser el asesino de uno de sus iniciales clientes. Historia circular. Obsesiva, diría mi maestro Gus-

tavo Sáinz.

Nada mueve a Ahumada que no sea el dinero. Esa su personal obcecación.

Válido es entonces preguntarse, ¿quién aporta los peculios que ahora, entrada la oscuridad de la noche electoral del 2009, lo hacen mover las caderas? ¿Quién es el cliente que se lo lleva al cuarto?

No nos vaya a salir con que es un "cachuchazo". Con el cuento de que, encuerándose, se autoimmola para servir a los grandes intereses de la Patria.

¿Quién paga hoy por los favores de un cada vez menos atractivo -por no escribir repugnante o guango- Ahumada? ¿Quién su lenón en turno? No es, seguro estoy, "el villano favorito", quien fiel a su naturaleza incumplió su palabra. Le llamó para que le vendiera su colección de videos XXX, por la que le daría 400 millones de pesos, y -se queja, lloriquea- apenas si le entregó menos de la décima parte.

Tampoco se piense que es Andrés Manuel López Obrador quien conociendo -de oídas-, las maromas que Ahumada da en las camas, los catres, las alfombras, en el piso, donde el cliente quiera, le haya convencido de reivindicar su teoría "del *compló*". Eso es sexo oral... para no escribir mamadas.



El nuevo cliente de Ahumada no es, ni soñando, ninguno de los priistas, foxistas y lopezobradoristas que, despojados de sus vestimentas, desfilan por esta grotesca versión tragicómica de la aplaudida obra de García Márquez, "*Memorias de mis putas tristes*".

Por eliminación, entonces, no queda sino pensar que Ahumada vende caro su amor a los bohemios panistas que ahora ocupan Los Pinos para, en una guerra de lodo, de las cuales son asiduos practicantes, cuando menos intentar deshacerse de aliados que ya les son in-

cómodos, mostrar cual corruptos a sus opositores y, claro, erigirse en ciudadanos modelo, con familias también modelo, que no necesitan acudir fuera de casa para satisfacer sus instintos primarios. Oasis de mojigatería, a la mitad del concurrido prostíbulo.

Que aquellos que en este burdel tocan la pianola sean los periodistas que más aplauden al calderonato, no hace sino confirmar mis sospechas.

**PROSTITUCIÓN POLÍTICA Y PATRIOTERISMO** dominaron la escena de los últimos días.

Y si de la primera el calderonato pretende sacar raja, con la segunda intenta explotar de modo intensivo el patriotismo barato desatado por la condición de apestados que a los mexicanos nos atribuyen en el extranjero, ahora con la emergencia sanitaria por la influenza, me dice el ya confirmado colaborador del *Índice*, don Emilio Treviño.

Los medios afines al calderonismo han seguido al pie de la letra el libreto oficial: minimizar los temas que cuestionen las causas de la crisis sanitaria y que motiven a la reflexión sobre el colapso del sistema de "salud" nacional, y por el contrario la línea editorial habría sido regodearse en lo intrascendente, lo anecdótico, y en todo aquello que sirva para ocultar las manifestaciones de Estado fallido de la actual administración, al haber fracasado en operar un esquema eficiente de prevención y atención a la salud.

Una prueba pertinente de ocultamiento de temas escabrosos para el sistema se manifiesta en el diario *Milenio*. Un seguimiento puntual diario de las notas en torno al tema de la influenza da cuenta de ello. Por ejemplo, las crónicas sobre la atención a pacientes afectados por la influenza. Mientras la lectura reflexiva de otros periódicos como *Reforma* permitía detectar un patrón secuencial de pro-

cedimientos institucionales ineficientes para lidiar con el incremento de gente buscando atención médica, en *Milenio* brillaron por su ausencia crónicas o reportajes que permitieran al lector darse cuenta del fracaso del sistema de seguridad social. Un lector de este diario no puede atisbar por qué en países como México se muere la gente por influenza, circunstancia que el lector promedio de periódicos como *Reforma* sí podía intuir con atender la significativa publicación de reportajes y crónicas en torno a familiares y pacientes que atestaron los hospitales mexicanos.

Cuestionémoslos por qué el periódico *Milenio* ha erradicado de sus páginas cualquier tendencia reporteril que lleve al lector a preguntarse por qué se mueren los mexicanos de influenza. Y sin embargo, compárese la saturación en ese diario de notas acerca de los "heroicos" esfuerzos para fletar el avión que recogió a los mexicanos encuarentenados en China.

Durante toda esta crisis, *Milenio* no publicó ninguna crónica sobre las condiciones en que operan los hospitales que atienden a los enfermos. En cambio, saturó sus páginas con noticias sobre el rescate de mexicanos en China. Poco faltó para que Carlos Marín, director editorial de ese medio, aconsejase el rompimiento de relaciones diplomáticas con chinos tñtoreros, cubanos aprovechados, desagradecidos argentinos y haitianos muertos de hambre (definición calderoniana esta última).

A final de cuentas, todo ello le sirve al sistema para distraer la reflexión de temas escabrosos que motiven la reflexión social sobre la crisis del esquema de salud en México.

**Y CON RESPECTO** a los mexicanos rescatados del peligro amarillo oriental, una estúpida narración puede leerse en *La crónica*

*de hoy*, del 7 de mayo, con menciones políticamente incorrectas del periodista Daniel Blancas Madrigal sobre el ninguneo (descuidado o doloso) de los fastidiados connacionales bajando del avión sin agradecerle a Margarita Zavala, que se desmañanara para caravanearlos al pie de la escalerilla sin que los adormilados ex rehenes le agradecieran. Ingratos.

Escribe Blancas Madrigal que "aunque la primera dama intentó resarcir con sonrisas e inclinaciones de torso la prohibición oficial del saludo de mano, la mayoría de los pasajeros pasó de largo."

Pero lo más incongruente de los mexicanos rescatados de las garras de los comunistas chi-

nos fue la propia discriminación de estos compatriotas hacia otro mexicano contagiado que debía también ser repatriado (en condiciones sanitarias seguras) en el mismo avión. Vuelve a informarnos Daniel Blancas: "En la última escala en Hong Kong mexicanos comenzaron a temer de mexicanos... -Que no entre, que no entre, nos va a contaminar a todos -fue la voz multiplicada. -No lo suban, no lo suban- continuó el terror. Aunque nos explicaron las medidas de prevención que se aplicarían, hubo miedo al contagio masivo", relataría Alberto Villas (ex rebén mexicano). "Habíamos protestado por la discriminación, pero nosotros caímos en lo mismo, lo que pedimos al gobierno chino, no lo pudimos cumplir", admitiría Myrna Berlanga" (otra mexicana rescatada, al hablar de la reacción que tuvieron para con otro mexicano enfermo que debía ser repatriado y que finalmente fue dejado a su suerte, allá en Catay).

Pero claro que la narración cruda de Blancas podía romper con la imagen romántica de mexicanos rescatados de las garras de fumanchú, y dar al traste con la maniobra propagandística del régimen. Y por lo tanto, esa mosca en el arroz, pues cómo se va a difundir masivamente, ¿no? Mexicanos *pancheros*...

**Índice Flamígero:** La maestra de la Facultad de Ciencias Políticas de la UNAM denuncia el doble lenguaje panista: "En el periodo que duró la contingencia sanitaria por el nuevo virus de la influenza "porcina", el señor José Luis Luege Tamargo, director de la Comisión Nacional del Agua, uso a la televisión y a la radio para anunciar, con bombo y platillo, que para apoyar las medidas tomadas por su patrón, Felipe Calderón, el recorte del suministro de agua que padecemos los habitantes de la capital de manera sistemática, desde enero de este año, se suspendería. Aseguró que no bajaría la presión del suministro y de este modo los vecinos del DF podríamos lavarnos las manos con frecuencia para evitar la trasmisión y contagio del virus. Pero no solo sí bajó la presión desde el 27 de abril, sino que los días 1 y 2 de mayo, de plano cortó el suministro, causando que los tinacos de los habitantes de la zona de hospitales de Tlalpan!!!; la más importante del país y la que tiene en sus límites al Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias, se vaciaran del imprescindible líquido." Cierto. Los cortes fueron generalizados. Doble discurso. Criminal doble discurso.